



## KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 12. Dezember 2016  
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

### **P 224 Postulat Roth David und Mit. über die Sistierung des zinslosen Darlehens für das geplante Shuttleschiff zwischen Luzern und Bürgenstock / Gesundheits- und Sozialdepartement i. V. mit Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement**

Das Postulat P 224 wurde auf die Dezember-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. David Roth hält an der Dringlichkeit fest.

David Roth: Die Aussagen des Managers des Hotels Bürgenstock haben für ein grosses öffentliches Ärgernis gesorgt, das allein reicht schon für die dringliche Behandlung. Zudem weiss man nicht, ob dieses Darlehen noch gestoppt werden könnte, die entsprechende Auskunft durch das Departement fehlt. Ich beantrage, an der Dringlichkeit festzuhalten.

Für den Regierungsrat spricht Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf.

Guido Graf: Ich bitte Sie, die Dringlichkeit abzulehnen. Die Kompetenz liegt beim verantwortlichen Departement respektive bei der Regierung. An der Situation wird sich zudem nichts ändern, auch wenn wir den Vorstoss erst im neuen Jahr beantworten.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 85 zu 28 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.